

Mardi 11 mai 2021

## **EVOLUTION DES CONSIGNES SANITAIRES LIEES A LA PANDEMIE**

### *Décisions à destination des résidents, des familles, du personnel et des intervenants*

Depuis le mois de décembre 2020 rien n'a changé dans le fonctionnement de la résidence pour gérer la pandémie.

Depuis lors, les résidents ont tous reçu, au mois d'avril, 2 doses du vaccin « moderna ».

**A compter du 19 mai**, délai raisonnable après la vaccination, les visites aux résidents, sans rendez-vous, dans les appartements (jusqu'à trois personnes) ou sur les extérieurs de la résidence pourront continuer en respectant les gestes barrières et les consignes précises indiquées à l'entrée : désinfection des mains, inscription sur le registre des entrées, port du masque.

Pour ce qui concerne les sorties des résidents : pour ceux qui le peuvent, les sorties sont autorisées, près de la résidence ou dans le village pour y faire de la marche ou des achats dans les commerces de Saint Pierre.

Les sorties sont également autorisées dans les familles avec un engagement de celles-ci à respecter les gestes barrières surtout si le masque doit être quitté pour prendre une collation.

Toutes les sorties seront signalées à la personne de service dans la résidence, qui écrira dans un cahier dédié l'heure de sortie et le nom de la personne accompagnatrice.

Les résidents devront disposer de masques dans tous les cas de sortie de la résidence, ceux-ci restent à la charge des résidents. Le Colombier dispose de masques pour son personnel.

**Début juin**, en fonction de l'évolution de la pandémie et également des effets de nos décisions sur la résidence en général, nous reconfigurerons la salle à manger comme en situation normale (3/4 résidents par table).

***Nous souhaitons attirer votre attention sur le fait que la vigilance de chacun, résidents et famille, doit demeurer. Malgré le vaccin, la contamination reste possible, même si les formes de la maladie sont moins graves.***

***Nous vous rappelons qu'en cas de nouvelle épidémie sur l'établissement, nous nous verrions contraints de réinstaurer des mesures de confinement.***

L'ensemble de l'équipe et nous-même restons pleinement mobilisés et vigilants, et en particulier, avec la sortie des résidents, pour gérer les distanciations et la désinfection systématique des mains.

Nous avons collectivement, résidents, familles et professionnels, passés ces derniers mois ensemble sans problème particulier ! Nous continuerons dans cet esprit.

Nous vous remercions de votre compréhension

Pierre Deslorieux

Président du Conseil d'Administration

Cathy Founeau

Maîtresse de maison